

El descubrimiento coincidió con una revisión rutinaria de la Guardia Civil ante la proximidad de la verbena de San Juan

Incautan 700 kilos de material pirotécnico en un almacén ilegal de Sant Quirze Safaja

JOSEP MAS

La Guardia Civil incautaba la pasada semana unos 700 kilos de diverso material pirotécnico que el apoderado de una empresa de productos de este tipo guardaba en una masía de Sant Quirze Safaja. El local, según la Guardia Civil, no estaba habilitado para este tipo de almacenamiento.

El descubrimiento no fue casual, ya que la Guardia Civil realiza todos los años en las semanas previas a la celebración de las populares verbenas de San Juan y San Pedro, inspecciones para detectar infracciones e iniciar los expedientes oportunos en caso de observarse alguna anomalía, en prevención de accidentes debido a alguna negligencia.

El material incautado se guardaba en una nave anexa a la citada masía de Sant Quirze Safaja, cuyo propietario es asimismo apoderado de una empresa de pirotecnia.



Almacenes de mayoristas y puestos de venta, fijos y ambulantes, se rigen por estrictas normas y son altamente controlados para evitar accidentes.

Entre el material incautado figuran algunos productos catalogados, en parte procedentes de devoluciones de clientes minoristas, según explicó el dueño del almacén y otros sin catalogar que están siendo analizados por los expertos en intervención de armas

de la Guardia Civil, con el fin de determinar su composición y la procedencia. Una vez se haya clasificado todo el material, la Guardia Civil presentará las denuncias correspondientes por el inadecuado almacenaje del citado material pirotécnico.

Detenido un vecino de Sant Esteve, acusado de traficar con drogas

ST. ESTEVE DE PALAUTORDERA. Efectivos de los Mossos d'Esquadra detuvieron entre el miércoles y el jueves de la pasada semana a dos presuntos traficantes de drogas, uno de ellos vecino de Sant Esteve de Palautordera y su suministrador, vecino de Vic.

La policía tenía conocimiento que en la citada población vallesana existía un comercio habitual de estupefacientes, realizándose descaradamente, según testigos, los intercambios en plena calle y a plena luz del día. Los Mossos efectuaron durante unos días un seguimiento discreto del sospechoso traficante, comprobando que las denuncias recibidas eran ciertas y que el posteriormente detenido, **Anass El K.**, de 25 años de edad, contactaba con los compradores por teléfono, citándoles en algún punto concreto de la población, donde se efectuaba el intercambio por dinero. Durante la operación policial, los Mossos incautaron varias cantidades de cocaína a las personas que habían contactado con Anass El K. que finalmente el miércoles fue detenido en plena calle. En el momento de la detención llevaba dos bolsas de cocaína que supuestamente iba a entregar a un comprador.

Prosiguiendo la investigación, la policía llegó hasta el supuesto suministrador del «camello» de Sant Esteve, determinando que se trataba de una persona que habitualmente se desplazaba desde Vic a la Comarca. El jueves era localizado en un tren que se dirigía a Barcelona, siendo identificado como **Raixid El H.**, de 21 años y con domicilio en Vic, el cual en aquel momento llevaba consigo 60 gramos de cocaína, presentada en roca y no en polvo como es habitual para venderla y, según los Mossos, tenía una pureza muy alta. Dicha cantidad se podía convertir en varias dosis con un valor aproximado de seis mil Euros en el mercado ilegal.

Intoxicada una mujer al incendiarse su piso

SANT CELONI. Una vecina de Sant Celoni tuvo que ser asistida en el hospital de la propia localidad la tarde del jueves de la pasada semana, tras haber resultado intoxicada por el humo y sufrir algunas quemaduras por un incendio que afectó parcialmente su vivienda.

El incendio se producía por causas aún no determinadas, poco antes de las cinco de la tarde en una vivienda de la calle Pau Casals. Según los Bomberos, el fuego afectó una persiana, quemando también una silla, pudiendo ser sofocado con rapidez al recibir inmediatamente el aviso de socorro y la proximidad del parque con el lugar del siniestro. La ocupante del piso, **Olalla M.G.**, sufrió quemaduras de segundo grado al intentar apagar el fuego, resultando asimismo intoxicada por el humo. **J.M.**

Arden tres camiones en el polígono Llevant de Parets

PARETS. Dos camiones quedaron totalmente destruidos y un tercero afectado parcialmente por un incendio que se declaraba la madrugada del jueves de la pasada semana en Parets.

Los tres camiones se encontraban aparcados en el polígono industrial Llevant. Sobre las cinco de la madrugada, la Policía Local pedía socorro a los Bomberos que se desplazaron hasta el citado polígono con tres dotaciones, aunque no consiguieron evitar que dos de los camiones quedasen totalmente calcinados, mientras que el tercero sólo resultó afectado en parte. **J.M.**